
_ _ _Orthographe Le féminin des noms

Mais il existe des cas particuliers. La forme au féminin va dépendre des dernières
lettres du nom :

EDUCATOPIA

Le féminin d’un nom se forme, en général, en ajoutant un –e au masculin.
ami ➔ amie

masculin féminin

noms en –eur
-eur➔ -euse

un coiffeur une coiffeuse

noms en –er
-er ➔ -ère

un pâtissier une pâtissière

les noms qui doublent leur consonne 
finale avant d’ajouter le -e

lion
chien

lionne
chienne

Attention, certains noms sont complètement différents au féminin : garçon/fille.
Parfois, les lettres se modifient avant d’ajouter le –e : loup/louve.
Certains mots sont identiques au féminin et au masculin : un médecin/une médecin.
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